Beschluss zur weiteren Entwicklung SDM

- Die Konferenz nimmt die Version 0.9 des Standard-Datenschutzmodells zustimmend zur Kenntnis und bittet ihre Mitglieder, in Prüfungs- und Beratungsvorgängen die im Modell beschriebene Vorgehensweise evaluierend anzuwenden.
- Die Konferenz veröffentlicht das Standard-Datenschutzmodell in der Version 0.9, indem es auf Webseiten der Datenschutzbehörden zugänglich gemacht wird. Ziel ist es, Erfahrungen mit der Methode zu sammeln, eine Kommentierung durch die breite Fachöffentlichkeit zu vereinfachen und dadurch die Weiterentwicklung zu unterstützen.
- Die Konferenz ermächtigt den AK Technik, Kontakte zu verschiedenen Standardisierungs und Fachgremien (z. B. DIN, CNIL) aufzunehmen, um die Etablierung des SDM auf internationaler Ebene zu befördern.
- Die Konferenz erteilt dem AK-Technik den Auftrag, eine Vorgehensweise zur Erarbeitung weiterer Referenzschutzmaßnahmen entsprechend des vorgestellten Musters vorzulegen.